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Валерий ШИЯН начал с того,
что попросил не называть визит
сотрудников экономической поли-
ции в жилищный комитет обыс-
ками.

— Обыск всегда проводится при
возбуждении уголовного дела. На-
деюсь, наш случай до этого не дой-
дет, — отметил он.

По его словам, часть информации
по изготовлению технико-экономи-
ческих паспортов для региональной
адресной программы капитального
ремонта многоквартирных домов,
которую запрашивал ОБЭП, была
предоставлена сразу. Часть будет пе-
редаваться до конца этой недели. Все-
го в планах чиновников — предоста-
вить для проверки около 8 тысяч тех-
нических паспортов.

После чего чиновник не без горечи
признался, что сотрудники жилкомите-
та уже привыкли к особому вниманию
со стороны правоохранительных орга-
нов. Только за прошлый год ими было
получено 780 обращений из прокура-
туры, 152 — из органов МВД, 28 — из
следственных комитетов. Он также выс-
казал предположение, что всю необхо-
димую информацию комитет мог бы пре-
доставить ОБЭПу и по запросу, «не отвле-
кая наших коллег от более важных дел».

Кстати, оказалось, что отчасти визит
ОБЭПа в жилищный комитет спровоци-
ровали… журналисты.

— Представьте себе работников пра-
воохранительных органов, которые чита-
ют в СМИ, что какой-то орган исполни-
тельной власти за два года потратил мил-
лионы бюджетных денег. Это вызывает
интерес, — заметил Валерий Шиян.

Он также высказал предположение, что

Программу капремонта
составляли студенты?

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ЖИЛИЩНОГО КОМИТЕТА
ПООБЩАЛСЯ С ЖУРНАЛИСТАМИ

НА СЛЕДУЮЩИЙ ДЕНЬ ПОСЛЕ ВИЗИТА ОБЭПа
Когда в среду стало известно, что сотрудники экономической полиции
пришли в жилищный комитет, чиновники категорически отказывались
давать какие-либо комментарии. Зато в четверг глава жилищного комите-
та созвал внеочередную пресс-конференцию и заявил, что готов от-
ветить на все вопросы.

этот визит мог быть вызван и очередной
жалобой любого гражданина. Ведь, по его
словам, «в спорте, медицине и ЖКХ сегод-
ня разбираются все». А вот самим сотруд-
никам ОБЭПа  г-н Шиян даже выразил
свою благодарность за доброжелатель-
ность.

Валерий Шиян также подчеркнул, что
вины своей ни в чем не видит. Наоборот,
считает, что работа по изготовлению тех-
паспортов в Петербурге идет намного ус-
пешнее, чем в других регионах. Так, в  2012
году в городе было подготовлено 2856 пас-
портов, а в 2013-м — уже 5202.

По словам Шияна, он действовал строго
в рамках закона. Все организации, привле-
каемые для изготовления паспортов, вы-
бирались на конкурсной основе. Готовя кон-

курсную документацию, чиновники
ориентировались на расценки коллег,
в частности специалистов ГУИОНа.
При этом председатель жилкомите-
та уточнил, что средняя стоимость од-
ного техпаспорта составляет 35 — 38
тыс. рублей, так как в каждом доку-
менте необходимо учесть до 600 раз-
личных показателей.

В конкурсах на право изготовле-
ния паспортов, объявляемых коми-
тетом, участвовали ИНЖЭКОН,
ЗАО «Прогресс-Нева групп», Госу-
дарственный архитектурно-строи-
тельный университет, ЗАО «Ох-
тинская строительная компания»
и ряд индивидуальных предпри-
нимателей. Правда, позже в кулу-
арах Валерий Шиян заметил, что
не отрицает, что в этих докумен-
тах вполне могут быть найдены
ошибки.

— Ведь в компаниях изготав-
ливать техпаспорта поручают
студентам, — признался он.

Отвечая на вопрос, считает ли
он возможным, что после такой
проверки в отношении его или
других чиновников жилищного

комитета могут возбудить уголовные дела,
Валерий Шиян отметил, что уголовное дело
в таких случаях не всегда возбуждается. И
высказал предположение, что могут про-
сто пожурить, лишить премии или уво-
лить… Вместе с тем чиновник заметил, что
лично ему, как председателю жилкомите-
та, такие проверки только помогают в ра-
боте, так как не дают расхолаживаться.

«Честно признаюсь, такие встряски нуж-
ны. Вспомните хотя бы известную посло-
вицу: «На то и щука в озере, чтобы карась
не дремал», — сказал глава комитета.

Светлана СМИРНОВА
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ЗЕМЛЯКИ СМОГУТ УВИДЕТЬ
ПРЯМО НА ОТКРЫТОМ

ВОЗДУХЕ
Наш город делегировал на Игры 19
спортсменов, считая запасных. А ру-
ководство Северной столицы не ос-
тавит будущих невских призеров без
наград — утверждена программа
премиальных: 5 миллионов рублей
за золотую медаль, 2 миллиона — за
серебряную, 1,5 миллиона — за
бронзовую.

Кроме того, город делегировал на Игры
577 волонтеров, в основном студентов —
из 40 вузов. В их числе, к примеру, Екате-
рина Плехова, бывшая питерская легко-
атлетка, которая будет сотрудничать с
делегатами Международного олимпийско-
го комитета. Благо, воспитанница Невской
легкоатлетической спортшколы Плехова
прекрасно знает английский и немецкий
языки, к тому же недавно выиграла титул
«Мисс Интерконтиненталь». Ну а еще 20
посланцев Северной столицы — арбитры,
которые вошли в составы олимпийских
судейских бригад.

Впрочем, спорт на берегах Невы во вре-
мя сочинской Олимпиады не замрет. В час-
тности, 9 февраля в Токсове состоится пи-
терский этап массовой гонки «Лыжня Рос-
сии». Но вот фан-зоны для болельщиков, в
отличие от тех, какие будут оборудованы в
16 городах страны, у нас не будет.

— Наверное, в каждом питерском доме,
квартире и даже в каждом правительствен-
ном кабинете в Смольном будет своя от-
дельная фан-зона, — пояснил журналистам
решение не выделять отдельную площад-
ку для этого вице-губернатор Василий Ки-
чеджи. — Но к нам в эти дни приедет мно-
го иностранных туристов — для них на
специальных световых экранах, применя-
емых обычно для рекламы, собираемся
транслировать в прямом эфире олимпийс-
кие соревнования. Весь город, таким обра-
зом, станет одной олимпийской фан-зоной.

Фил ПАНОВ

НАКАНУНЕ
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